

今日、世界を揺さぶる五つの歴史的分断がある。うち二つの分断は既に火を噴いた。ロシアはウクライナに侵攻し、いまだ戦争終結の兆しはない。イスラエルとパレスチナの衝突はハマスのテロが引き金となり、イスラエルのガザに対する呵責なき攻撃と人道上の惨禍をもたらした。これも問題解決の展望がない。

日本総合研究所国際戦略研究所特別顧問

田中 均



# 山陽時評

## 米大統領選の行く末

# 一層の混迷 世界襲う恐れ

にわたる中東での戦争での

の対立だ。

入されていくことを阻止したいと考えたのだろう。イスラエルのネタニヤフ首相や右派勢力はガザを実効支配するハマスを壊滅させることがなく戦争を終わらせようとしている。

この二つの戦争を止めることができないのは、これまで強い抑止力をもつてきた米国の指導力が減退しているからだ。米国は依然圧倒的な軍事力を有する唯一の超大国であるが、20年

共和国創建1000年の20

領をロシアや中国、北朝鮮、

さらにイスラエルはどう見

49年までに台湾を統一する目標を成就したいと考えとへの疲弊感は大きく、戦争を賭せる能力はあっても意思は衰え、抑止力は後退した。

プーチン大統領は米国が戦争をする意思がないとみて兵を進めたわけで、NATO（北大西洋条約機構）が直接介入することはない。北朝鮮が核やミサイルなど大量破壊兵器での武装が進んだとみられる今日、戦

の停止を求められても、米

り抑止力は維持されよう

に予想される。バイデン

が、米国、韓国、日本の国

の国内的分断の行く末だ。

今年11月の大統領選挙では

バイデン大統領―トラン

プ大統領の選挙戦となるこ

とが想定される。バイデン

が、米国、韓国、日本の国

の国内的分断の行く末だ。

このよろくな四つの分断の

行方を左右するのは五つ目

の分断だ。すなわち、米国

の時代を迎えることとなる

のだろう。

(C) 山陽新聞社 無断複製・転載を禁じます。